



## Auditores piden que se valore su actividad y que se investiguen las malas prácticas

### AGENCIAS

MADRID. Los auditores salieron ayer en defensa de su profesión tras haber sido objeto de numerosas «descalificaciones» a raíz del escándalo de Gowex, cuyas cuentas falsas fueron validadas por M&A Auditores. En un comunicado, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas y la Corporación de Auditores del Consejo General de Economistas de España piden que no se desacredite su trabajo por «las dudas que generan actuaciones aisladas» y reclaman que se investigue de manera rigurosa y con la máxima rapidez posible cualquier indicio de actuación irregular.

Además, destacan que la auditoría es «probablemente» la actividad profesional más regulada y controlada y recuerdan que da empleo a más de 30.000 personas. Asimismo, inciden en la importancia que tiene para el conjunto de la economía de que sus trabajos sean «rigurosos» y «respetados».